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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "LE STRISCE PEDONALI SONO SOLO UN PALLIDO RICORDO" 
PRESENTATA IN DATA 8 GIUGNO 2017 - PRIMO FIRMATARIO RICCA.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,    
 

PRESO ATTO 
 
che troppo spesso si creano incidenti automobilistici e che nel quadrilatero compreso tra i corsi 
Trapani, Peschiera, Monte Cucco e Francia, la sicurezza è diventata un optional per i cittadini, in 
quanto le strisce di attraversamento pedonale stanno via via scomparendo mettendo in grave 
difficoltà chi si appresta ad attraversare i suddetti corsi;    
 

INTERPELLA   
 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere se: 
1) sono a conoscenza del problema; 
2) l'Amministrazione comunale ha l'intenzione di ripristinare al più presto le strisce pedonali 

affinché la sicurezza dei cittadini sia garantita.    
 

F.to Fabrizio Ricca   


